

Die schlauen Mädchen.

Zwei Mädchen brachten ihre Tage
 Bei einer alten Base zu.
 Die Alte hielt zu ihrer Ruhmen Plage
 Sehr wenig von der Morgenruh'.
 Kaum krächte noch der Hahn bei frühem Tage,
 So rief sie schon: „Steht auf ihr Mädchen, es ist spät,
 Der Hahn hat zweimal schon gekräht.“

Die Mädchen, die so gern noch mehr geschlafen
 hätten,
 (Denn überhaupt sagt man, daß es kein Mädchen
 giebt,
 Das nicht den Schlaf und ihr Gesichte liebt);
 Die wanden sich in ihren weichen Betten,
 Und schwuren dem verdammten Hahn
 Den Tod, und thaten ihm, da sie die Zeit ersah'n,
 Den ärgsten Tod rachsüchtig an.

Der arme Hahn war also aus der Welt.